



Korschenbroich, den 10.07.2017

Bericht aus der Fußball-Jugendabteilung

Die Saison 2016/2017 können wir nicht nur anhand der Ergebnisse, sondern anhand vieler Aktivitäten als wieder sehr erfolgreiche Saison bezeichnen. Im Einzelnen:

Wir haben mit **14 Jugendmannschaften** am Spielbetrieb des FVN teilgenommen:

- **G-Junioren** (Bambini) spielen Fair Play Liga, d.h. die Ergebnisse werden nicht in Tabellen dargestellt, die meisten Spiele wurden sehr positiv beendet.
- **F2- und F1-Junioren** spielen ebenfalls Fair Play Liga, die Ergebnisse werden auch nicht in Tabellen geführt. Die F2 spielte in einer schweren Gruppe 5, die F1 spielte in der Hinrunde in Gruppe 2 und in der Rückrunde auch sehr erfolgreich in Gruppe 1.
- **E2** in der starken Kreisklasse 5, erreichte in der Rückrunde einen erfreulichen 5 Platz bei über 52 erzielten Toren in 9 Spielen..
- **E1** spielte in Kreisklasse 3 eine gute Rückrunde und konnte sich sogar bis auf Platz 4 in der Abschlusstabelle verbessern.
- **D2** besteht aus Spielern geboren 2005 und 2006 erreichte in der Kreisklasse 3 einen hervorragenden 5. Platz und musste nur den Mannschaften mit 2004 geborenen Spielern die vorderen Plätze überlassen.
- **D1** in Kreisklasse 2 konnte mit teils sehr schönen Spielen auch gute Ergebnisse in dieser anspruchsvollen Gruppe erzielen und mit dem 7. Platz, punktgleich mit dem 5. abschließen.
- **C2** mussten wir leider aus Spielermangel in der Winterpause vom Spielbetrieb zurückziehen..
- **C1** hatte in der Leistungsklasse einen sehr schweren Stand, kurz vor Saisonstart noch einige Leistungsträger verloren und sehr viel Pech durch schwere Langzeitverletzungen konnte nicht so einfach kompensiert werden. Rücktritt vom Trainer und dann mit neuem Mut und neuen Trainer wurden trotz dem einen oder anderen Rückschlag eine einigermaßen versöhnliche Rückrunde gespielt, die dann mit dem 9. Platz belohnt wurde.
- **B2** spielte in Kreisklasse 2, die Runde wurde geprägt von Ausfällen und Zurückziehen anderer Mannschaften, sodass nie ein guter Rhythmus in die Spiele kam, allerdings muss man zugeben, dass gegen die Favoriten der Gruppe nicht entscheidend gepunktet werden konnte. Trotzdem erreichte die Mannschaft einen guten 3. Platz.
- **B1** spielte in der Leistungsklasse von Anfang an eine sehr schwierige Saison, mit einer sehr schlechten urlaubsbedingten Vorbereitung, vielen Ausfällen und kleinem Kader kann man mit dem dafür guten 7. Platz in der Abschlusstabelle sehr zufrieden sein.

- **A2 und A1**, auf dem Papier standen vor der Saison 35 A-Jugend Spieler, daher meldeten wir 2 A-Jugenden, die A2 in der KK2 und die A1 in der Leistungsklasse. Eine große und bestimmt nicht einfache Aufgabe für unsere Trainer und Spieler. Trotz einiger normaler Probleme und Ausfälle, vor allem in der Abiturphase standen nicht ausreichend Spieler zur Verfügung, wurden trotzdem ein 4. Platz für die A2 und der 2. Platz der A1 in der Abschlusstabelle erreicht und ist damit von allen Trainern, Spielern und auch Helferspieler der unteren Mannschaften umso höher zu bewerten.

Der zweite Platz der A1 berechtigte zur Qualifikation zur Niederrheinliga, dort merkte man unseren jungen Männern trotz hervorragendem Einsatz, super Unterstützung der SFN-Familie jedoch leider die Unerfahrenheit an, sodass diese Spiele nicht unbedingt durch bessere Gegner unentschieden bzw. verloren gingen, sondern durch cleverere Spieler der gegnerischen Mannschaften.

Am Wochenende 30.06., 01.07. und 02.07.2017 wurde die **Jugend-Stadtmeisterschaft** auf unserer Anlage ausgespielt. Zum Zeitpunkt der Terminvereinbarung war überhaupt noch nicht klar, dass die Tour de France durch unseren Ort verlief. Trotz dieser zeitlichen Einschränkung konnten zwar eng getaktete, aber trotzdem schöne Spiele stattfinden.

Hier wurden unsere **A- und D-Jugend Stadtmeister**.

Karneval 2017, auch in diesem Jahr nahmen viele Jugendspieler, Trainer und Betreuer mit den Eltern der Spieler gerne an dem, wie immer von den Sportfreunden durchgeführtem Umzug durch Korschenbroich und Neersbroich mit anschließender Feier in der Bolten Brauerei teil. Hier bewiesen wieder einmal unsere Organisatoren mit viel Fleiß und Herzblut, was alles möglich ist.

Seit einiger Zeit sind wir wieder Gastgeber für die verschiedenen **Trainerlehrgänge** vom FVN, Kreis 4, einige unserer Trainer bestanden nach vielen theoretischen und praktischen Übungsstunden von Ende Februar bis April die Prüfung. Neben den eigenen neu ausgebildeten Trainern konnten wir uns wieder für viele Trainer anderer Vereine positiv präsentieren.

Zum ersten Mal konnten wir die ehemaligen Fußballprofis Georg „Schorsch“ Dreßen und Jörg „Ali“ Albertz mit Ihrer **mobilen** Fußballschule für uns gewinnen. Direkt nach Ostern nahmen über 80 Jungs und Mädchen an dem 3-tägigen **Fußballcamp** teil. Nicht nur die Anzahl der vielen angemeldeten Kinder, die abwechslungsreichen Trainingseinheiten und die gemeinsamen Mittagessen überzeugten, sondern insbesondere die Art und Weise, wie die Trainer den Kindern spielerisch, mit viel Freude und dem Alter und Leistungsstand entsprechend das Fußballtraining und -spiel vermittelt haben. Für 2018 haben wir schon das nächste Camp wieder nach Ostern vereinbart!.

Das traditionelle **Käferfest**, seit 29 Jahren in der Region und darüber hinaus bekannt, wurde wie immer zu Christi Himmelfahrt durchgeführt. In diesem Jahr zum zweiten Mal auf Platz 2 mit wieder tollen und neuen Spielattraktionen wie Bubble Ball und den vielen Riesenhüpfburgen. Bei bestem Wetter konnten wir wieder ein sehr gelungenes Fest mit sehr vielen Besuchern, nicht nur für „Jung, sondern auch für Alt“ feiern. Auch hier wurde von den vielen Organisatoren und Helfern wieder eindrucksvoll bewiesen, wie wichtig es ist, den Verein darzustellen und deutlich zu machen, wieviel Wert er auf die Arbeit mit den Kindern und Jugendlichen legt.

Auf Platz 1 wurde zu Ehren des verstorbenen, langjährigen Vaters der SFN Familie, das **Jakob-Meißner Gedächtnis Turnier** für die F1 und E1 ausgespielt, dass auch in den nächsten Jahren etabliert wird und immer von unseren aktuellen F1 und E1 Mannschaften gespielt werden soll.

Auch auf die Gefahr der Wiederholung, aber das muss einfach sein:

Es klappt nicht immer alles und besser geht immer, aber ohne das Engagement vieler Einzelner würde nicht SFN das sein, was wir sind.

Wir sind der Verein oder mit einem etwas geänderten Zitat:

Neersbroich ist nicht nur ein Verein, sondern eine Lebenseinstellung!

Ich wünsche mir, dass wir uns weiterhin den respektvollen und fairen Umgang bewahren und auch wie bisher unserer Vorbildfunktion den anvertrauten Kindern und Jugendlichen gerecht werden.

Bei allen Trainern, Betreuern, Helfern, Spielern, Eltern, Freunden des Vereins und dem Vorstand möchte ich mich für die viele geleistete Arbeit und Zeit sehr herzlich bedanken.

Jochen Lodes
Jugendleiter